

# *Inseguridad ambiental ante próxima cumbre climática*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 21 oct (RHC) Este 24 de octubre la Organización de Naciones Unidas arriba a 75 años de creada donde reuniones y cumbres precisan las funciones realizadas en el ámbito internacional emplazadas igualmente a enfrentar su actual crisis financiera.

Pero el aspecto destacado de esas cumbres es la climática que propició masivas movilizaciones de protestas ante la inmovilidad de eliminar el cambio climático para evitar que la temperatura global no sobrepase los dos grados celcius en el ambiente atmosférico.

Las organizaciones de la sociedad civil se preparan actualmente para participar en la 25 conferencia de las partes de la convención de Naciones Unidas sobre cambio climático (COP25) que se realizará del dos al 13 de diciembre en Chile.

Es una conferencia para supervisar y examinar aplicaciones de la convención marco de las naciones unidas sobre cambio climático que reúne a representantes de 197 países con el objetivo de establecer activas políticas en la protección del Planeta.

A esta cumbre del clima en Chile el mundo llega con profunda incertidumbre sobre el futuro ambiental actualmente inseguro, contaminado, calórico y atmosféricamente peligroso donde la Humanidad afronta constantemente impactos devastadores del cambio climático.

En Chile el próximo diciembre estarán representantes de 197 países que nuevamente en la 25 edición de estas cumbres volverán a debatir como disminuir las emisiones de gases de efecto invernadero desde la quema de combustibles fósiles pero sin precisar seguramente que inversiones deben incorporar para evitar que el calentamiento global provoque que la temperatura sobrepase los dos grados celcius del ambiente planetario.

Como en otras oportunidades el debate será fuerte en sus valoraciones individuales con la representación de países ricos en contra de aplicaciones energéticas renovables y naciones en vías de desarrollo que son las menos poderosas mundialmente dispuestas a colaborar para salvar el planeta.

Los incendios forestales como los de Brasil recientemente emitieron, sin dudas, cientos de toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera y actualmente el deshielo en el Artico es amenaza constante para crecimiento de mares, dos ejemplos del cambio climático imperante en nuestro planeta.

Exposiciones que entre otras deben presentarse en Chile durante la Convención Marco de Naciones Unidas para Cambio Climático donde las partes enfrentarán nuevamente esta crucial situación del cambio climático que permanece sin aplicación de medidas establecidas para su enfrentamiento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/205419-inseguridad-ambiental-ante-proxima-cumbre-climatica>



**Radio Habana Cuba**